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Destaca cualidades Primera Dama

La Escuela Técnica Yaque lleva casi medio siglo capacitando 
mujeres del Cibao en diferentes quehaceres  (Foto: Leybi Flores).

Por Federico Cabrera

Legendaria Escuela Técnica Yaque, de Santiago

REMODELADA, RE-EQUIPADA Y 
MODERNIZADA POR EL FONPER

SANTIAGO.-El Gobierno del Presidente Leonel 
Fernández, a través del Fondo Patrimonial de las 
Empresas Reformadas (FONPER), reinauguró la 
Escuela Técnica Yaque, ubicada en el sector La Joya, 
de esta ciudad de Santiago de los Caballeros.
El emblemático centro educativo fue reconstruido y 
re-equipado por el FONPER con una inversión global 
de 6 millones 266 mil 959 pesos con 19 centavos, 
satisfaciendo de esa manera una inquietud de la 
Primera Dama de la República, Doctora Margarita 
Cedeño de Fernández, quien encabezó la ceremonia 
de reinauguración.
Razones ajenas a su voluntad impidieron que el  
presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, 
asistiera a la ceremonia, siendo representado por el 
vicepresidente de la institución, Licenciado Héctor 
Mojica. 
La bendición del centro educativo estuvo a cargo del 
Arzobispo de la Arquidiócesis de Santiago, monseñor 
Ramón Benito de la Rosa y Carpio.
(Más detalles en las páginas 4 y 5)

El presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, destacó 
la sensibilidad humana y social de la Primera Dama de la 
República, Doctora margarita Cedeño de Fernández (Foto: 
Ebert Gómez)
(Los detalles en la página 3)
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La Cita del Mes

Manuel Lamela
Consejero de Transportes de Madrid, España

"Es la primera línea de Metro de Santo 
Domingo, un proyecto de una enorme 
ambición porque es el primer paso en una 
infraestructura nueva de comunicación en la 
República Dominicana que llevaría en el 
futuro a seis líneas".
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La Primera Dama que el pueblo dominicano anhelaba

Primera Dama de la Nación es el nombre que la sociedad dominicana ha acuñado para 
referirse a la esposa del Presidente de la República.
Se trata de un conjunto de términos enteramente acertados, pues en República 
Dominicana y otros países con sistemas políticos similares, el Presidente de la República 
es el primer mandatario de la Nación.
No hay dudas de que durante su más de siglo y medio de vida soberana, la población 
dominicana ha producido mujeres que han escrito páginas brillantes, entre las que 
figuran María Trinidad Sánchez, Rosa Duarte, Salomé Ureña, Ercilia Pepín y Atala 
Cabral Ramírez, por citar solo algunas.
Ha sucedido, sin embargo, que no obstante ese invaluable aporte de mujeres de 
diferentes ámbitos de la vida nacional, el pueblo ha estado anhelando el advenimiento de 
una Primera Dama que le inyecte al ejercicio gubernamental ese toque femenino y 
enteramente humano que solo una mujer de condiciones excepcionales está en capacidad 
de aportar. 
Este es, precisamente, el rol que con una voluntad de bronce se ha impuesto la Doctora 
Margarita Cedeño de Fernández, una mujer de acción que le ha puesto un sello personal a 
la condición que ostenta y que en poco tiempo ha logrado estampar su nombre con tinta 
indeleble en los lugares más recónditos de la geografía nacional, siempre con el corazón 
puesto en las personas más necesitadas.
¨Es una mujer extraordinaria y con una gran sensibilidad social y humana¨, ha dicho en 
reiteradas ocasiones el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, dejando 
constancia de su admiración y respeto por el loable trabajo que desarrolla la Primera 
Dama y, muy particularmente, por la entrega con que ella hace lo que hace.
Las expresiones del presidente del FONPER van en perfecta sintonía con el sentimiento 
de la Nación, pues nunca el pueblo dominicano se había referido con tanto orgullo y 
respeto a su Primera Dama, una realidad que se puede palpar con tan solo mencionar ese 
término en cualquier comunidad del país, no importa lo apartada que esta se encuentre.
Así las cosas, el sitial que se ha ganado la Doctora Cedeño de Fernández es de tal 
magnitud que se ha tornado un desafío para ella misma, como le sucede a todo el que 
impone un récord.  
Con razón, analistas sensatos de todas las esferas ven en la actual Primera Dama no solo 
un icono de solidaridad, sino también una de las grandes reservas con que cuenta el país 
en los momentos actuales  y de cara al porvenir. Y así es.

Consejo de Directores del FONPER

Lic. Fernando Rosa
Presidente
Lic. Héctor Mojica
Vice-Presidente
Lic. Freddy Majluta
Representante de CORPHOTELS

Lic. Julio Aníbal Fernández Javier
Representante de la Secretaría de Hacienda

Lic. Aníbal Taveras
Representante de la Secretaría de Economía, 
Planificación y Desarrollo

Dr. Nassim Alemany
Representante del CONEP

Dr. Rafael Emiliano Agramonte
Representante de CORDE

Ing. Pedro Domínguez Garabito
Representante de la CDEEE

Dr. Enrique Martínez
Representante del CEA

Jacobo Ramos
Representante del Sector Sindical
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Por Federico Cabrera y Darío de la Cruz

SANTO DOMINGO.-El presidente del Fondo Patrimonial 
de las Empresas Reformadas (FONPER), Licenciado 
Fernando Rosa, volvió a elogiar  la efectiva labor que 
desde agosto del 2004 viene desarrollando la Primera 
Dama de la República, Doctora Margarita Cedeño de 
Fernández, en beneficio de las comunidades y segmentos 
más necesitados del país.
“El trabajo que está haciendo el Despacho de la Primera 
Dama en Santiago, en El Seybo, en el Distrito Nacional y 
en todo el territorio nacional es increíble”, declaró el 
Licenciado Rosa.
Informó que el mismo Parque Industrial que se construye 
para la micro, pequeña y mediana empresa de San 
Cristóbal se está construyendo una estructura enorme 
para involucrar a las mujeres de la provincia en el 
programa “Progresando”, del Despacho de la Primera 
Dama.
El funcionario externó sus consideraciones en el marco de 
una entrevista que concedió a los conductores del 
programa ¨Las Noches con Bélgica Suárez¨, que se 
transmite por el canal 29, de Santiago.

Anécdota

En el marco de sus elogios al trabajo que realiza el Despacho 
de la Primera Dama, el Licenciado Fernando Rosa narró, a “Eso fue increíble”, dijo el presidente del FONPER, quien 
manera de anécdota, las condiciones en que la Doctora en varias ocasiones ha destacado la importancia del 
Cedeño de Fernández, en medio de la tormenta tropical Olga, trabajo que desarrolla la Primera Dama, así como su 
se desplazó desde el centro de Santiago hacia el sector La probada vocación de servicio a las mejores causas del 
Joya, para observar las condiciones en que se encontraba la país.
emblemática Escuela Yaque, uno de los principales centros Rosa explicó que fue en ocasión de esa visita a la Escuela 
de enseñanza técnica del país. Yaque cuando se comprometió a colaborar para que el 
 “Estábamos aquí, en el teatro, y la Primera Dama dice: yo centro educativo recuperara cuanto antes su esplendor.
quiero ir a La Joya a ver la situación de la Escuela Yaque. En efecto, la Escuela Yaque ha sido reconstruida y re-
Recuerdo como ahora que ella iba junto con nosotros y le digo 

equipada por el FONPER en un tiempo récord y con una 
yo: Doña, pero Usted no puede entrar a La Joya, porque hay 

inversión superior a los seis millones de pesos. Será mucho lodo. Y me dice ella: pero cómprame unos tenis…Y 
reinaugurada la próxima semana.nos paramos y compramos los tenis y ella caminó toda La 

Joya calle por calle y llegamos a la Escuela Yaque“.

Fernando Rosa destaca sensibilidad humana 
y social de la Primera Dama

Entrega otros 13 millones para el programa ¨Progresando¨

Momento en que el Licenciado Fernando Rosa entregaba a la  
Doctora Margarita Cedeño de Fernández un avance de 13 
millones de pesos, de un total de 35 millones que el FONPER 
aportará este año al Despacho de la Primera Dama  (Foto: 
Ebert Gómez)

Leonel Fernández, presidente de la estabilidad y de la paz

T o d o s  l o s  m e d i o s  d e  
comunicación del mundo se 
hicieron eco de los fructíferos 
esfuerzos realizados por el 
p r e s i d e n t e  d e  R e p ú b l i c a  
Dominicana, Doctor Leonel 
Fernández, para desactivar, como 
en efecto desactivó, los vientos 
d e  g u e r r a  q u e  s o p l a b a n  
amenazantes  sobre la América 
Latina (Foto: Cortesía del Palacio 
Nacional)

Metro de Santo Domingo

Lo que para muchos 
constituía una quimera, 
es ya una realidad. La 
primera línea del Metro 
de Santo Domingo pasó 
la prueba y está a punto 
de ser puesta a funcionar 
comercialmente.  ¡A 
subirse al progreso!
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Primera Dama preside acto de reinauguración

La Escuela Yaque es ahora un verdadero palacio de formación técnica 

Tal y como había anunciado el Licenciado Fernando Rosa, los También, sustitución de muros interiores y puertas, lo mismo que 
trabajos de rehabilitación, re-equipamiento y modernización de la la readecuación del centro de informática, el área de repostería y 
escuela Técnica Yaque fueron realizados en un tiempo récord de otros talleres del centro docente.
apenas dos meses y unos días. De igual manera, el FONPER re-equipó el área de informática 
El presidente del FONPER había hecho la promesa en el marco de con la colocación de 26 CPU e igual número de monitores, así 
una visita que realizó a la escuela en compañía de la Primera como scanner, cámara digital, data show, dos printers, 26 
Dama de la república, Doctora Margarita Cedeño de Fernández, y micrófonos, audífonos, cámara web, proyector, aire 
la reiteró pocos días después, durante el acto montado para acondicionado y software.
anunciar formalmente la obra. El equipamiento también incluyó la instalación de una planta 
Con esa actitud oportuna, diligente y efectiva del FONPER se eléctrica de 40 kw, dos inversores de 3.6 kw con sus respectivas 
garantiza que los diferentes cursos que se imparten en el baterías y un controlador de voltaje.
legendario centro de formación técnica puedan desarrollar su Otra área que fue completamente equipada es la cocina, la cual 
respectivo calendario sin mayores inconvenientes. fue dotada de nevera, estufa, abanicos de techo, licuadoras, 

batidoras comerciales, balanzas, times, mesas de trabajo, sillas, 
menajes, entre otros instrumentos.
En el área de belleza, el FONPER colocó lava-cabezas, sillones, 
blowers, vaporizadores, tenazas, secadores, gabinetes, roleras, Los trabajos de remozamiento consistieron en la sustitución de 
lochers y kits de trabajo.pisos, rehabilitación de baños, acondicionamiento general de 
En lo que respecta al salón multiusos, el FONPER lo equipó con pañete, reconstrucción de verjas y colocación de plafones. 

Los trabajos

Momento en que la Primera Dama de la República, Doctora Margarita Cedeño, cortaba la cinta para dejar 
reinaugurada la Escuela Técnica Yaque, remozada y re-equipada por el FONPER
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TODO DEBE SABER QUE:DOMINICANO 

Con el dinero que el Estado recibe como beneficio por ser dueño del 50 por ciento de las acciones de las empresas reformadas, el 
Gobierno, a través del FONPER, construye obras importantes y respalda iniciativas de desarrollo en las tres regiones del país, lo 

que constituye una prueba fehaciente de que la capitalización de las empresas públicas fue una decisión correcta.

Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER)
          ¡Invirtiendo en el pueblo lo que es del pueblo!

computadoras, abanicos de techo, fotocopiadora, escritorios, 
archivadores, teléfonos, sillas y otras facilidades.
Para equipar el área de cafetería, el FONPER adquirió freezers, 
tostadoras, licuadoras, exhibidores y otros equipos y accesorios no 
menos importantes.  
Los trabajos de rehabilitación de la Escuela Yaque fueron 
realizados por el arquitecto Pedro Acevedo, profesional residente 
en el sector La Joya.

Además de la Primera Dama, del Arzobispo de Santiago y de una 
amplia comitiva de funcionarios del FONPER, la ceremonia de 
reinauguración  contó con la presencia del gobernador de 
Santiago, Licenciado José Izquierdo, y el senador de la provincia, 
Doctor Francisco Domínguez Brito.
También asistieron Anaida Portela de León, vicepresidenta del 
Patronato de la Escuela Yaque, el Licenciado Luis Manuel de 
León, gerente de la Regional Norte del Instituto Nacional de 
Formación Técnico Profesional (INFOTEP), la doctora Altagracia 
Suriel, coordinadora del programa Progresando.
De igual manera, asistieron la licenciada Bernardette Bermudez, 
coordinadora regional del Despacho de la Primera Dama, el 
empresario Mícalo Bermúdez, miembro del Directorio de 
Solidaridad Social del Despacho de la Primera Dama, así como 
ediles, dirigentes comunitarios y representantes de otros 
segmentos de la sociedad santiaguera, además de las profesoras y 
estudiantes de la escuela.

La ceremonia

La Licenciada Anaida Portela, vicepresidenta del Patronato que regentea 
la Escuela Yaque, agradeció el significativo aporte del FONPER

El presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, había 
prometido reparar y reequipar el plantel en un tiempo récord, palabras 
que cumplió cabalmente. No obstante el denodado interés con que el 
funcionario dio seguimiento a los trabajos, razones ajenas a su 
voluntad le impidieron asistir a la reinauguración (Foto: Archivos del 
FONPER)

La concurrencia a la ceremonia de reinauguración 
de la Escuela Técnica Yaque fue masiva 

El vicepresidente del FONPER, Licenciado Héctor Mojica, 
mientras pronunciaba su discurso en el acto de reinauguración de la 
Escuela Yaque
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FONPER mancomuna esfuerzos con el Ministerio Público y 
Hogares Crea para rehabilitar niños adictos a las drogas

SANTIAGO.-El Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas 
(FONPER) y otras dos instancias estatales acordaron aunar esfuerzos para 
establecer en la provincia de Santiago un centro terapéutico para la 
rehabilitación de niños, niñas y adolescentes vinculados al consumo de 
estupefacientes.
Para tales fines, el FONPER suscribió un convenio de colaboración 
interinstitucional con la Procuraduría Fiscal del Distrito Judicial de Santiago 
y Hogares Crea Dominicano.
El centro de rehabilitación será administrado por Hogares Crea, entidad que 
actuará con apego a las normativas nacionales vigentes para la gestión de 
establecimientos infantiles de esa naturaleza.
El convenio lo firmaron los licenciados Fernando Rosa, presidente del 
FONPER; Raúl Martínez, procurador fiscal de Santiago, y Leopoldo Díaz 
Henríquez, presidente de Hogares Crea, en el transcurso de una ceremonia 
celebrada en el Hotel Gran Almirante, de Santiago.
En virtud de lo acordado, el Fondo Patrimonial dispuso una partida de 600 
mil pesos para el financiamiento integral y la adecuación del lugar destinado 
para albergar a los menores de edad con problemas de adicción.
En su intervención, el Licenciado Fernando Rosa dijo que el aporte se 
enmarca  en los esfuerzos que realiza el FONPER con miras a motivar el 
desarrollo humano, social y económico del país.
El funcionario indicó que el combate exitoso de la drogadicción y el 
narcotráfico constituyen un factor esencial para alcanzar la paz, la 
prosperidad y el bienestar general del país. 
En tanto que el Procurador Fiscal de Santiago, Licenciado Raúl Martínez, 
destacó la importancia de la iniciativa, destinada a favorecer a unos 
segmentos más sensibles de la sociedad: los niños.
De su lado, el representante de Hogar Crea agradeció el aporte económico 
del FONPER para la materialización del proyecto, tras afirmar que el centro 
será el primero de ese tipo en el país.  

Ebert Gómez y Federico Cabrera

Un día histórico

Hoy es un día histórico, pues a raíz de los estragos de las 
tormentas Noel y Olga, vinimos a visitar Santiago, nuestra ciudad 
corazón, y vinimos aquí, a La Joya, y encontramos que la escuela 
había sido tremendamente afectada. Inmediatamente, en 
coordinación con el FONPER, con Fernando Rosa, quien no está 
con nosotros por causas bien justificadas, comenzamos a trabajar, 
a aunar esfuerzos para conseguir el dinero para hacer realidad el 
sueño de nuestros queridos munícipes de La Joya y habitantes de 
Santiago: sobre todo, volver a lo que era la realidad de esta 
escuela instituto de Yaque, emblema de la educación y de la 
formación técnica y vocacional de Santiago…
Aquí estamos, a los dos meses de haber hecho esa visita, 
recordando tristes, pero también con el entusiasmo que nos da el 
haberlo levantado y resurgido como el Ave Fenix de las cenizas…
Casi tres meses después de esta tragedia, hoy estamos aquí, muy 
contentos, muy entusiasmados de ver también en ustedes la 
acogida que ha tenido la remodelación, el re-equipamiento y la 
modernización de esta escuela.

Dra. Margarita Cedeño de Fernández
Primera Dama de la República

Empresariado de Santiago saluda 
construcción Parque Industrial  La Canela

SANTIAGO.- El parque industrial de Villa Bao, conocido como 
“La Canela”, el cual albergará un cluster integrado por once grupos 
de pequeños y medianos empresarios de esta provincia, aportará 
9,000 empleos directos y podría estar listo en abril de este año, 
según informaron funcionarios del Gobierno que asistieron al acto 
de entrega de RD$24 millones para agilizar los trabajos.
Aunque es ahora que se están levantando algunas naves que 
operarán en el parque, el anuncio ya ha creado expectativas entre 
empresarios y habitantes de la zona, que estiman sería un 
complemento a los puestos de trabajo que se han perdido en las 
empresas de zonas francas.
El Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) y la 
Secretaría de Industria y Comercio, representadas por Fernando 
Rosa y Melanio Paredes, respectivamente, encabezaron un acto en 
los terrenos donde se levanta el proyecto y entregaron los recursos.
El complejo industrial será de mucha importancia para el desarrollo 
socio económico de Santiago y además servirá como un 
amortiguamiento a la presión social que generan las miles de 
personas que han perdido sus empleos en los últimos años en la 
Zona Franca Industrial, y que para subsistir han tenido que 
dedicarse al comercio informal.
Este parque no sólo dará empleos a personas de Villa Bao, Villa 
Tabacalera, los Guandules, Barrio Balaguer, Hato del Yaque, Barrio 
Lindo, Batey I, La Canela, La Herradura y Barrio Nuevo, sino 
también que por su cercanía, será un medio de empleos para 
habitantes de comunidades de Mao, La Cuesta y San José de las 
Matas.
El director ejecutivo de la Cámara de Comercio y Producción de 
Santiago, Iván Reynoso, dijo que aunque no conoce detalles del 
proyecto (de La Canela), los grupos empresariales y comerciales de 
esta provincia están a la expectativa de que se haga realidad, por 
entender que de ser concebido tal como se ha anunciado constituiría 
un paliativo importante a los empleos que se han perdido en el 
sector de zonas francas.
“Definitivamente cualquier proyecto que apoye, fomente la 
competitividad y genere empleos tiene que contar con el apoyo del 
empresariado, pero es necesario que conozcamos los detalles”, 
insistió Reynoso.
                    (Tomado del LISTIN DIARIO 26/2/08)

Tanto el presidente de Hogares Crea como el procurador fiscal de Santiago 
agradecieron el aporte económico hecho por el FONPER para construir la 
casa de regeneración de menores adictos a las drogas (Foto: Leybi Flores)

0

5

25

75

95

100



7

Fernando Rosa dice República Dominicana debe ser 
llenada de escuelas técnicas y vocacionales

Habla Fernando Rosa:

Por Federico Cabrera y Darío de la Cruz

SANTO DOMINGO.-“El Presidente Leonel Fernández nos ha dicho en 
qué quiere que se inviertan los recursos que aporta el pueblo dominicano, 
y nosotros (en el FONPER) estamos cumplimiento con ese criterio”.
En estos términos se pronunció el presidente del Fondo Patrimonial de 
las Empresas Reformadas (FONPER), Licenciado Fernando Rosa, al ser 
entrevistado por los destacados comunicadores Bélgica Suárez y Sergio 
García, en el programa “Las Noches con Bélgica”, que se transmite por el 
canal 29, de Santiago.
A seguidas, enumeró varias áreas en las que el FONPER ha venido 
haciendo cuantiosas inversiones con miras a contribuir a mejorar la 
calidad de vida de la población, siguiendo los lineamientos del 
Presidente Fernández.
Explicó que las mayores inversiones se realizan en los ámbitos de la 
salud y la educación, considerados dos aspectos fundamentales en los 
ingentes esfuerzos que realiza el actual Gobierno en procura de sacar al 
país del atraso que ha acumulado por siglos y colocarlo en la ruta del 
progreso.
Indicó que durante su gestión, el FONPER ha puesto particular empeño 
en respaldar la formación técnica, en procura de que cada dominicano 
aprenda un oficio que le permita ganarse el sustento dignamente, 
desarrollarse y contribuir con el desarrollo del país.
“Estamos convencidos de que a la República Dominicana debemos 
llenarla de escuelas técnicas y vocacionales donde la mayoría de los 
jóvenes puedan aprender un oficio para rendirle una labor a la sociedad”, 
declaró el funcionario.
En ese aspecto, citó los importantes aportes hechos por el FONPER al 
Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP), al 
Instituto Politécnico Industrial de Santiago (IPISA) y al programa 
“Progresando”, que desarrolla la Primera Dama de la República, Doctora 
Margarita Cedeño de Fernández.
Destacó que a través de ese programa, el Despacho de la Primera Dama y 
el FONPER han logrado, entre otras cosas, que más de 15 mil mujeres de 
la provincia de Santiago aprendan un oficio que le permita motorizar su 
propio desarrollo.
“Estamos contribuyendo en esa área, porque estamos convencidos de 
que se debe buscar la manera de enseñarle un oficio a la mayoría de los 
ciudadanos que no tienen los recursos suficientes para pagar una 
universidad”, señaló el Licenciado Rosa.
“Pero también el FONPER está invirtiendo en la  creación de empleos, 
porque estamos haciendo una inversión cuantiosa en el Parque Industrial 
La Canela para crear el parque de las pymes de aquí de Santiago y 
estamos también haciendo un parque modelo en lo que fue la Industria 
Nacional del Vidrio (FAVIDRIO), en  San Cristóbal”, agregó.

Lic. Fernando Rosa, presidente del FONPER

SANTO DOMINGO.- El Fondo Patrimonial de las Empresas 
Reformadas (FONPER) aportará este año un monto global de un 
millón 715 mil 833 pesos a la Asociación Dominicana de 
Planificación Familiar (ADOPLAFAM)  para financiar un 
programa de prevención de enfermedades que desarrolla en 
diferentes comunidades del país.
El convenio interinstitucional para esos fines fue suscrito por el 
presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, y Ramón 
Portes Carrasco, presidente de ADOPLAFAM.
De inmediato, el representante de ADOPLAFAM agradeció el 
respaldo económico del FONPER.
Explicó que los recursos serán invertidos en el programa “Salud 
sexual y prevención ITS/VIH/SIDA”, acción que está destinada a 
adolescentes de áreas urbanas marginadas de Santo Domingo y 
San Cristóbal.
De su lado, el presidente del FONPER, Licenciado Fernando 
Rosa, destacó el empeño que ha puesto el presente Gobierno en 
garantizar buena salud a la población.
El funcionario explicó que los recursos que serán entregados a 
ADOPLAFAM provienen de los beneficios que reportan las 
empresas del Estado que fueron capitalizadas.
El FONPER, de conformidad con su ley orgánica, tiene entre sus 
atribuciones principales hacer inversiones en proyectos sociales 
que promuevan el desarrollo sostenible y el mejoramiento de los 
niveles de vida de la población.
ADOPLAFAM es una institución sin fines de lucro que se dedica 
a ofrecer información oportuna, capacitación y servicios de 
calidad en salud materna infantil, planificación familiar, salud 
sexual y reproductiva y mejoramiento del medio ambiente. 

Fondo Patrimonial  financia 
programa “Salud sexual y 
prevención ITS/VIH/SIDA”

Los Licenciados Fernando Rosa, presidente del FONPER, y 
Ramón Portes Carrasco, representante de ADOPLAFAM, 
coincidieron en destacar la importancia de que se desarrollen 
programas de prevención y orientación para garantizar que 
los adolescentes se desarrollen sanamente (Foto: Ebert 
Gómez).

Por Federico Cabrera
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RINCONCITO DE LA RISA

LAS SOCIALES DEL FONPER

Durante el mes de febrero, el Fondo Patrimonial continuó muy activo en la 
realización de diversas actividades que contribuyen a elevar el nivel 
cultural de la sociedad dominicana. Una de estas actividades lo constituyó 
la entrega de una Ofrenda Floral en el Altar de la Patria, en honor a los 
fundadores de la nación dominicana. Esta actividad estuvo encabezada por 
el licenciado Héctor Mojica, vice-presidente del FONPER, y participaron 
varios ejecutivos y empleados de la institución. 
Otra acción importante realizada por el FONPER fue la firma de un 
importante convenio de colaboración con la Asociación Dominicana de 
Planificación Familiar (ADOPLAFAM), para la ejecución de las 
operaciones y mantenimiento del programa salud sexual y prevención 
ITS/VIH/SIDA. La actividad fue encabezada por el licenciado Fernando 
Rosa, presidente del FONPER y por el señor Ramón Portes Carrasco, 
presidente de ADOPLAFAN, quien se hizo acompañar de una comitiva de 
jovenes que fueron felicitados por el licenciado Rosa, debido al trabajo 
social que realizan  informando, capacitando y ofreciendo servicios en 
salud materno infantil, planificación familiar, salud sexual, reproductiva y 
mejoramiento del medio ambiente. Este evento se llevó a cabo en el salón 
de conferencias del FONPER.

FONDO PRATRIMONIAL DE 
LAS EMPRESAS REFORMADAS

 Edif. Gubernamental Dr. Rafael Kasse Acta. 
C/Gustavo Mejía Ricart No.73, 6to. piso. Ensanche Serrallés.

Tel. 809-683-3591   Fax 809-683-3964   809-683-3888      
www.fonper.gov.do

¡Felicidades!

Durante el mes de febrero estuvieron de cumpleaños los compañeros de 
trabajo 01 Federico Cabrera, Jorge Minier Velásquez, Máximo Acosta, 
Nurys Ortiz, Adonis Mejía, Patricia Mariñez, Vanessa Espaillat, Raso 
Néstor Ferreras,  Doris de los Santos
A todos el FONPER les desea muchas felicidades.

Con motivo de celebrarse el Día Internacional de la Mujer, 
hacemos llegar a todas las damas de nuestro país, 
especialmente a las colaboradoras del FONPER, las más 
sinceras felicitaciones y la grata expresión de reconocimiento 
por el aporte que desde su condición han brindado en la 
construcción de la sociedad a lo largo de la historia. La mujer 
ha sido siempre un ente indispensable para mejorar la vida 
de todos los pueblos. 
Vaya un especial reconocimiento a todas las mujeres, niñas, 
jovenes, adultas, casadas, solteras, profesionales, amas de 
casa, a todas. ¡Muchas felicidades!

En el día Internacional de la Mujer
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